



#Política

# PT a favor de que reducción de jornada laboral se vea en un extraordinario

**Ricardo Mejía Berdeja dijo que, así como se le dio celeridad a la Ley de Aguas, también se le debe dar el mismo trato a la reforma para reducir las horas de trabajo**

POR YVONNE REYES CAMPOS

**E**l diputado del Partido del Trabajo, Ricardo Mejía Berdeja, se pronunció porque, en caso de que se convoque a un periodo extraordinario, se incluya el tema de la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, con el fin de que sea discutido, debatido y, en su caso, aprobado.

Indicó que, así como se le dio celeridad a la aprobación de la

Ley de Aguas, también se le debe dar el mismo trato a la reforma para reducir las horas de trabajo.

"Ojalá pudiera acelerarse el plazo de las 40 horas. Sabemos que la propuesta presidencial es gradual, pero vamos a hacer la lucha como lo hicimos en la ley de aguas para que se estableciera lo de la transmisión de dominio, el binomio tierra-agua, como lo hicimos en la ley de amparo, como lo hicimos en la ley antiextorsión."

**A favor que medida se implemente de manera gradual**

Ricardo Mejía Berdeja, legislador petista, manifestó que hasta el momento no existe ningún impedimento de parte de los representantes del sector económicos que se pronuncie en contra de esta iniciativa, por lo que no debe haber ni regateos ni mezquindades para sacarla adelante.

"La verdad es que cuando son buenas propuestas no debe haber mezquindades ni rega-

teos", expresó en entrevista.

Se manifestó a favor de la propuesta del Gobierno federal de que esta medida se implemente de manera gradual, con el fin de que no se afecte la productividad en las empresas.

**La verdad es que cuando son buenas propuestas no debe haber mezquindades ni regateos"**

**Ricardo Mejía Berdeja**

Diputado del Partido del Trabajo


FOTO: CUARTOSCURO

**El diputado del Partido del Trabajo** se pronunció porque se incluya el tema de la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana.